



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

07/09/2022

LEGISLATIVO

Por la iniciativa de la diputada Yolanda de la Torre se cimbra alianza “Va por México”

La diputada priista Yolanda de la Torre impuso la discordia en la alianza “Va por México” y es que los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés y del PRD, Jesús Zambrano; junto con los coordinadores parlamentarios de su bancada, rechazaron su propuesta para ampliar de 5 a 9 años la participación de las fuerzas armadas en tareas de seguridad, al considerarla una violación a los acuerdos de la alianza “Va por México”. En entrevista a Milenio, el líder panista calificó la propuesta como absolutamente contradictoria a los acuerdos sobre una moratoria constitucional y contra la militarización del país, por lo que confirmó que ya habló personalmente con el dirigente priista, Alejandro Moreno.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AACa3UbNf7jbZxE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21698&parId=root&o=OneUp>